

Wir gratulieren



Im September feierte in Österreich die frühere Oberin der Mädchenschule **Sr. Pia Scheibelhofer** den **60. Jahrestag als Barmherzige Schwester.**

Sr. Pia kam im Jahre 1971 nach Istanbul, als an der damaligen Mädchenschule noch ein Internat bestand. Eine Reihe von Jahren hindurch war sie hier

ganz für diese Aufgabe verantwortlich.

Dann kam im Jahre 1980 die Bitte der Gemeinschaft, das Leitungsamt der Oberin und die Verantwortung in wirtschaftlichen Fragen zu übernehmen, ein Auftrag, dem sich Sr. Pia ebenso mit voller Kraft stellte.

Mit dem 65. Geburtstag kehrte Sr. Pia im Jahr 1999 wieder nach Österreich zurück und lebt heute im Wohnhaus für betagte Schwestern:

Maria Rast, Dultstr. 52, 8101 Gratkorn.

Wir haben an sie am 8. September im Gebet gedacht und gratulieren auch auf diese Weise.